
Foggia Post
GIOVEDI' 14 SETTEMBRE 2023REGISTRAZIONE TRIBUNALE DI FOGGIA N.2445/2021

LA MAFIA...
imprenditoriale

RAPPORTO SEMESTRALE DELLA DIA

PRESO IL PRESUNTO COMPLICE 
DELL'ASSASSINO DELLA TABACCAIA

Il quotidiano serale digitale di Capitanata

sport
DUE SFIDE 

DIFFICILI PER 
FOGGIA E 
AUDACE

Lo Zac
All'interno



L'ALTRA COPERTINA

www.foggiapost .com

Dopo aver raccolto gravi indizi di colpevolezza, è stata emessa un’ordinanza 
di custodia cautelare per l’uomo, originario di Napoli e conosciuto come 
“Neru”, che avrebbe indirizzato l’autore dell’assassinio di Franca Marasco, la 
tabaccaia uccisa il 28 agosto scorso a Foggia, all’attività commerciale, 
fornendogli il coltello utilizzato dall’omicida, la mascherina e la possibilità di 
cambiarsi di abito dopo la rapina. In cambio avrebbe ricevuto dal 43enne 
marocchino una parte del provento del colpo finito in tragedia. Ricordiamo 
che l’autore del delitto era fuggito a Napoli e lo scorso 2 settembre è stato 
identificato e fermato nel centro partenopeo. Si chiude la fase investigativa 
legata all’assassinio della tabaccaia che ha scosso molto la comunità locale. 
Bisogna dare atto ai carabinieri di essere riusciti in breve tempo e con grandi 
diff icoltà a chiudere il caso.

Arrestato il presunto complice 
dell'assassino di Franca Marasco



tra di loro per la suddivisione del territorio 
a volte messa in discussione da “errori” di 
gestione che culminano con omicidi o 
avvertimenti. Lo sguardo della Direzione 
Investigativa Antimafia è stato rivolto anche 
alle altre zone definite calde della 
Capitanata, in particolar modo su San 
Severo dove è in atto un cambio dei vertici 
criminali. Ed è proprio quest’ultimo 
elemento che preoccupa: la facilità con cui 
le organizzazioni criminali riescono a 
sostituire le cosiddette perdite dovute agli 
arresti con altri militanti che eseguono i 
compiti rispettando le regole imposte dalla 
“società foggiana”.

Una radiografia costante, aggiornata, 
attenta, quella della Direzione 
investigativa antimafia nel report relativo 
al secondo semestre del 2022. 

L A  M A F I A  C E R C A  D I  
RIORGANIZZARSI
Gli investigatori hanno aggiornato il 
contesto mafioso in ambito garganico, 
i rapporti con la mafia foggiana ed 
eventuali emersioni di nuovi elementi 
o gruppi criminali che potrebbero 
approfittare del vuoto determinato 
dalle ultime operazioni di polizia con 
l’arresto dei vertici delle 
organizzazioni malavitose garganiche 
per prendere la gestione dei tra�ci 
illeciti. In tutto questo San Nicandro 
Garganico rivestirebbe il ruolo di 
nuovo punto di riferimento, anche con 
il supporto di giovani leve della mala 
locale, anche se sotto l’attento 
controllo del clan dei Montanari che 
ha aperto gli orizzonti anche al di 
fuori del territorio provinciale. Tale 
analisi sembra essere abbastanza 
di�usa su tutto il territorio foggiano, 
partendo proprio dal capoluogo dauno 
dove resta l’egemonia dei gruppo 
Sinesi-Francavilla e Moretti-
Pellegrino-Lanza e dove le due 
compagini riescono anche a dialogare

• IN PRIMO PIANO



Non passa giorno o meglio sera che 
clienti dell'area di ristorazione di via 
Miranda o della multisala di Foggia 
facciano segnalazione della presenza 
di parcheggiatori abusivi che 
"pretendono" il ca�è che, tradotto in 
termini pratici, un contributo 
economico per lo sguardo sui mezzi 
parcheggiati. E, così, anche nella 
giornata di ieri la operatori della 
Polizia Locale di Foggia del Nucleo 
Viabilisti hanno e�ettuato intensi 
controlli nel quadrante della città 
compreso tra via Miranda, via Grassi 
e via Natola. Nelle circostanze gli 
agenti in via Natola, hanno 
provveduto a sottoporre a sequestro 
amministrativo una roulotte in 
quanto sprovvista di copertura 
assicurativa. Sempre in via Natola, 
gli operatori intervenuti hanno 
contestato un Ordine di 
Allontanamento per 48 ore dalla 
zona ad un uomo sorpreso in 
atteggiamenti di bivacco in 
ottemperanza al D.L. 14/2017 “

• CRONACA

La polizia locale fa quello che può ma si tratta di 
palliativi che non debellano un male incurabile

ABUSIVISMO, I FOGGIANI 
DICONO BASTA



• CRONACA

“Daspo Urbano”. Presso piazzale De 
Lauro nel parcheggio della 
Multisala, gli agenti hanno 
accertato la presenza di nr. 2 
parcheggiatori abusivi. Gli stessi 
sono stati sanzionati per le 
previsioni di cui all’art. 7/15bis del 
Codice della Strada e nei loro 
confronti è stato emesso un Ordine 
di Allontanamento per 48 ore dalla 
zona in ottemperanza al D.L. 
14/2017 “Daspo Urbano”. Durante i 
controlli successivi, gli agenti 
hanno accertato l’inottemperanza 
all’Ordine di Allontanamento da 

parte degli stessi e, pertanto, è 
stata contestata loro la recidiva  
prevista sempre dal D.L. 14/2017.
Ulteriori controlli finalizzati al 
rispetto delle norme del Codice 
della Strada hanno portato a 
sanzionare oltre 30 veicoli per 
infrazioni relative alla sosta ed alla 
mancata revisione. Un veicolo è 
stato rimosso a mezzo carro grù 
per sosta irregolare. Questi 
interventi, purtroppo, diventano 
un palliativo nei confronti di un 
male radicato nella città di Foggia 
da ormai troppo tempo.



" N U O V O  I N I Z I O "  C O N  I D A  
BALDASSARRE

“Lo scorso 29 agosto, Ida Baldassarre è 
stata designata Presidente del Consiglio 
comunale del Comune di Vico del 
Gargano al posto di Ra�aella Savastano, 
alla quale è stata assegnata la delega 
assessorile a Urbanistica e Edilizia. Con 
l’inizio di questa nuova fase, riformulo a 
entrambe i miei migliori auguri per un 
lavoro e un impegno che saranno 
duraturi e proficui, nell’interesse 
esclusivo della collettività”.
É con queste parole che Ra�aele Sciscio, 
sindaco di Vico del Gargano, annuncia 
l’inizio di una nuova fase per 
l’Amministrazione comunale vichese

“Con la designazione di Ida Baldassarre, 
dunque, abbiamo completato il riassetto 
politico-amministrativo resosi necessario 
dopo la revoca delle deleghe al consigliere 
Daniele Cusmai e il suo successivo 
passaggio dalla maggioranza alla 
minoranza consiliare”, ricorda il primo 
cittadino. “La giunta comunale non ha mai 
smesso di lavorare. La stagione estiva, di 
cui è ancora in corso l’ultima parte, è stata 
finora positiva sia per arrivi e presenze 
turistiche sia per ciò che attiene a un 
primo e generale bilancio del cartellone 
dell’Estate Vichese



Due giornate con 
dibattiti, ospiti, 

musica ed 
enogastronomia

Sabato 16 e domenica 17 settembre, nel 
Chiostro Comunale di San Giovanni 
Rotondo, si terrà la “Festa Provinciale 
ANPI”, con due giornate intense e piene di 
iniziative organizzate dall’Associazione 
Nazionale Partigiani d’Italia Provincia di 
Foggia, con il patrocinio del Comune di San 
Giovanni Rotondo. Tanti i temi, gli ospiti e le 
testimonianze al centro della due giorni: dal 
contrasto necessario all’ipotesi sciagurata 
dell’autonomia differenziata, all’impegno 
sulla Costituzione, il Lavoro, la Pace, 
l’Antifascismo, i Diritti e l’Uguaglianza.
LA PRIMA GIORNATA. La Festa Provinciale 
ANPI sarà aperta, sabato 16 settembre alle 
ore 18, dai saluti che saranno rivolti ai 
partecipanti da: Michele Del Sordo, 
presidente ANPI San Giovanni Rotondo; 
Michele Crisetti, sindaco di San Giovanni 
Rotondo; e Michele Casalucci, della 
segreteria provinciale ANPI. A seguire, alle 
18.30, inizierà il convegno incentrato sul 
tema “Autonomia differenziata: una 
minaccia grave per il Mezzogiorno e i diritti 
dei cittadini”. All’incontro interverranno: 
Vincenzo Calò, segreteria nazionale ANPI; 
Pino Gesmundo, segreteria nazionale CGIL; 
il sindaco di San Severo Francesco Miglio; il 
vicepresidente nazionale delle ACLI, 
Antonio Russo. La discussione sarà 
coordinata da Alba Siena, dell’ANPI di San 
Giovanni Rotondo.

Alle 20.45, il programma della prima giornata 
proseguirà con la proiezione del cortometraggio 
intitolato “L’isola delle acque verdi”, un’opera di 
Franco Mastroluca e Gigi Giuffrida sulle Isole 
Tremiti e il confino fascista. Parteciperanno Matteo 
Borgia, del Comitato Provinciale ANPI, e l’attore-
regista Gigi Giuffrida. DOMENICA 17 SETTEMBRE. 
La Festa Provinciale ANPI proseguirà domenica 17 
settembre, sempre nel Chiostro Comunale di San 
Giovanni Rotondo. Alle 11.30 l’incontro con la 
delegazione del Popolo Curdo: interverranno 
Yilmaz Orkan dell’UIKI (Ufficio Informazione del 
Kurdistan in Italia) e Fabrizio D’Alessandro, 
dell’ANPI San Giovanni ROtondo. Coordinerà la 
discussione Angela De Meo, segreteria provinciale 
ANPI. Alle ore 18, interessante approfondimento su 
“La Costituzione compie 75 anni. Un impegno che 
continua”, con l’autorevole contributo sul tema da 
parte del magistrato e costituzionalista Nicola 
Colaianni e del presidente provinciale dell’ANPI 
Michele Galante. Alle 20.15, l’incontro sulla figura 
dell’anarchico e partigiano Giuseppe Pinelli: 
dialogheranno Claudia Pinelli, figlia di Giuseppe, e 
Michele del Sordo, della segreteria provinciale 
ANPI.



Didattica d’eccellenza, laboratori e 
percorsi inclusivi al Lanza-Perugini

Percorsi didattici d'eccellenza, azione 

educativa inclusiva e progetti che possano 

garantire esperienze di apprendimento 

innovative. Il nuovo anno scolastico del liceo 

“Lanza-Perugini” si apre con importanti 

conferme e nuovi, ambiziosi obiettivi. 

“L’inaugurazione del nuovo anno – 

sottolinea la dirigente, Mirella Coli - 

rappresenta una preziosa occasione per 

rinnovare l’impegno dell’intera comunità 

scolastica. Quest’anno abbiamo registrato 

un rilevante aumento nel numero delle 

iscrizioni che ci vede particolarmente 

soddisfatti. Un trend positivo alimentato 

dalle nuove offerte formative, con 

l’attivazione degli indirizzi biomedico e 

giuridico-economico per il liceo classico. 

Numerose sono state le richieste anche 

per i corsi Cambridge, confermati sia al 

‘Lanza’ che al ‘Perugini’, mentre continuano 

a rappresentare un riferimento per molti 

studenti le sezioni con un’impostazione 

didattica tradizionale”. 

L’anno scolastico 2023/24 vedrà 

impegnati gli studenti e le studentesse del 

liceo “Lanza-Perugini” anche in interessanti 

progetti da realizzare nelle ore 

pomeridiane. 

“Grazie ai fondi del PNRR – aggiunge la 

dirigente scolastica – abbiamo previsto 

diverse attività culturali: corsi di teatro, 

coro musicale, giornalismo, debate 

filosofico, oltre alle consuete attività 

sportive. Dunque, nuovi laboratori, attività 

di tutoraggio e ambienti di apprendimento 

accoglienti che vedranno impegnata l’intera 

comunità scolastica in nuove sfide.  
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T E R R I T O R I O

20
23Striit Street 

a Candela

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Forum su 
patrimoni 
rigenerativi



Lucera: Forum 
cittadino di 
“Patrimoni 
Generativi” 

Identità, accrescimento della redditività 
del patrimonio culturale e nuovi modelli di 
gestione sono le tre chiavi per creare 
valore e rendere generativi i patrimoni 
presenti sul territorio. È questa la sintesi 
del 1° Forum cittadino di “Patrimoni 
Generativi”, andato in scena martedì 12 
settembre a Lucera, che ha esplorato le 
“Modalità alternative di gestione dei beni 
pubblici e del patrimonio culturale”.
L’incontro promosso da “Patrimoni 
Generativi”, il progetto partecipativo 
ideato dall’APS Cinque Porte Storiche 
Città di Lucera e finanziato dal bando 
“Puglia Capitale Sociale 3.0”, ha registrato 
una grande presenza di pubblico 
costituito da cittadini, associazioni, 
istituzioni scolastiche e pubbliche. Ad 
illustrare le vari fasi del progetto è stato il 
referente e presidente dell’APS Cinque 
Porte Storiche Città di Lucera Gianni 
Finizio, che ha sostenuto: «Questo 1° 
forum cittadino rappresenta un punto 
fondamentale per il nostro progetto. 
Siamo convinti che questa battaglia si 
combatta dal basso, abbiamo messo 
insieme tutte le energie presenti - 
associazioni, imprese, istituzioni 
scolastiche e universitarie - per 
sprigionare  una forza capace di  
riprendere in mano la gestione dei 
monumenti della città, per poterli affidare 
con serenità alle generazioni future».

Il capitale sociale è un asset strategico per 
lo sviluppo del territorio e per rendere 
generativi i patrimoni bisogna creare 
valore. Il progetto sostiene tre chiavi per 
farlo: identità comune e radici, perché la 
conoscenza del patrimonio favorisce la 
coesione sociale, rafforza i legami 
identitari tra i cittadini, crea valore tra gli 
appartenenti alla comunità; accrescimento 
della redditività del patrimonio, perché il 
patrimonio può essere messo a reddito, si 
possono creare delle occasioni di lavoro; 
immaginare una forma alternativa di 
gestione. Questo perché si è resa sempre 
più manifesta la necessità di gestire i beni 
del patrimonio pubblico culturale in 
maniera diversa, in quanto gli enti pubblici 
che ne sono titolari non riescono più a 
garantire criteri efficienti di 
organizzazione e valorizzazione.

Nella foto, da sinistra a destra: 



Ultimo appuntamento questa sera per 
"Lucera Secondo Me"  nel chiostro della 
Biblioteca Bonghi alle ore 19

Ultimo appuntamento per Lucera Secondo Me – I Giovedì della Capitale il 
questa sera alle ore 19.00 nel chiostro della Biblioteca comunale “Ruggero 
Bonghi” per gli incontri di ascolto, condivisione, partecipazione e co-
progettazione del progetto "Lucera 2026", città capofila dei Monti Dauni ed 
unica in Puglia candidata a Capitale italiana della cultura.

All'appuntamento di questa sera alle ore 19 
Interverranno Giuseppe Pitta, Sindaco di 
Lucera; Grazia di Bari, Consigliera 
delegata alla cultura della Regione Puglia; 
Luca Scandale, Direttore generale 
Pugliapromozione; Miriam Giorgio, 
Coordinatrice Piano Strategico del 
turismo, Pugliapromozione; Vincenzo 
Bellini, Presidente Distretto Puglia 
creativa; Orfina Scrocco, Coordinatrice 
“Comitato dei promotori”; Rossella 
Ciuffreda, Agenzia SCOPRO; Leonardo 
Palmisano, Radici future; Pasquale Gatta, 
co-coordinatore candidatura “Lucera 
2026” con Fondazione LINKS. Giovanni 
Gostoli, Direttore nazionale "Rete dei 
Comuni Sostenibili". Come sempre le 
cittadine e i cittadini sono invitati a 
partecipare per offrire il proprio 
contributo di idee, ottenere chiarimenti in 
merito al processo di co-progettazione, 
avanzare la candidatura di azioni ed 
attività.
Perché è sull’ascolto che si fonda il 
dialogo, da cui scaturisce il confronto 
all’origine della condivisione. Quest’ultima 
si alimenta di visioni, idee e progetti che 
offrono sostanza e danno forma alla 
partecipazione, quindi alla comunità.

In questi giorni i progetti inviati 
sono al vaglio della Fondazione 
LINKS per la stesura del dossier 
che sarà inviato entro il prossimo 
27 settembre.
Entro il 15 dicembre 2023, la 
commissione definirà la short list 
delle 10 città finaliste, e la 
procedura di valutazione - dopo 
l’audizione pubblica dei progetti 
finalisti entro il 14 marzo 2024 - si 
concluderà per il 29 marzo 2024 
con la proclamazione della 
Capitale italiana della cultura 
2026. 



ARRIVA STRITT STREET, IL FESTIVAL 
DEGLI ARTISTI DI STRADA 

Si chiama ‘Stritt street’ ed è un festival 
degli artisti di strada che il 16 e 17 
settembre a Candela vedrà esibirsi 
acrobati, giocolieri, maghi e musicisti. Una 
prima edizione, ma già in grande spolvero, 
visto che sono previsti 24 spettacoli con 
oltre 40 artisti in tutto l' arco delle due 
giornate. Un’iniziativa finanziata dal 
Ministero della Cultura che ha lo scopo di 
valorizzare il territorio, promuoverne le 
bellezze e destagionalizzare i flussi 
turistici, come già accade con Candela in 
Fiore in primavera e col Paese del Natale 
a dicembre.

“Ci stiamo preparando ad un nuovo grande 
evento che, siamo sicuri, piacerà tanto ai 
bambini quanto agli adulti”,  ha detto il 
sindaco di Candela, Nicola Gatta “Sarà 
un’ulteriore occasione per visitare il nostro 
splendido borgo, il Museo del Giocattolo, la 
nostra Trasonna, la via più stretta d’Italia, e 
il suo affascinante dedalo di stradine, che 
danno proprio il nome al festival. Sarà 
possibile ammirare le performance di artisti 
provenienti diverse regioni d’Italia: 
l’obiettivo è valorizzare le eccellenze del 
territorio puntando, però, al confronto con 
le altre realtà, così da arricchirci a vicenda”.

CANDELA



LO ZAC
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ATTESA PER LA 
GARA DEL PARTENIO

MOBILITAZIONE DEI TIFOSI PER 
SOSTENERE L'AUDACE CERIGNOLA

Inserto sportivo



AVELLINO-FOGGIA

Ci si avvicina a grandi falcate 
all’appuntamento di Campionato 
che vedrà il Foggia di Cudini 
affrontare l’Avellino del neo tecnico 
Michele Pazienza. L’arrivo in Irpinia 
dell’ex calciatore rossonero, che la 
passata stagione era alla guida 
dell’Audace Cerignola, dona alla 
sfida ancora più fascino considerata 
anche la rivalità calcistica tra le due 
piazze.

Il tecnico marchigiano continua a 
torchiare il gruppo a disposizione in 
vista proprio dell’impegno di 
domenica prossima che, oltre a 
dover dare ulteriori risposte positive 
in termini di crescita e di intesa tra i 
reparti, servirà per dare continuità 
alla vittoria sul Giugliano. Si sa i 
risultati fanno morale e aumentano 
l’autostima soprattutto nei giovani 
che compongono la rosa del Foggia

DI TIZIANO ERRICHIELLO

SFIDE IN CAMPO MA NON SUGLI SPALTI



edizione 2023-2024. Non a caso 
Cudini, in attesa di ritrovare il miglior 
Frigerio a centrocampo, sta dando 
fiducia ai vari Marino, Martini e 
Vezzoni che si stanno ben 
disimpegnando confermando quanto 
di buono si diceva sul loro conto nel 
momento il cui la società rossonera 
ha provveduto a tesserarli. E’ 
innegabile che questo Foggia 
necessiti ancora di qualche innesto 
soprattutto in difesa e in attacco e da 
Via Gioberti si susseguono i summit 
per cercare di individuare qualche 
profilo che possa fare al caso del 
tecnico per il prosieguo della 
stagione. Nel reparto avanzato 
soprattutto si attende di conoscere le 
reali condizioni fisiche di Giacomo 
Beretta prima di decidere su 
eventuali ulteriori arrivi. Identico 
discorso nel reparto arretrato dove 
pare stia tornando alla ribalta il nome

di Domenico Girasole che starebbe 
superando qualche problemino fisico e 
potrebbe tornare in rossonero dopo la 
parentesi della stagione 2021-2022 in C 
con Zeman in panchina e quella di 
Potenza dello scorso campionato con 
tre reti in 34 gare giocate. Si attendono 
sempre novità imminenti sulla vicenda 
legata a Moses Odjer che potrebbe 
essere reintegrato in gruppo. Intanto 
nel pomeriggio di oggi, ed era nell’aria, 
dovrebbe essere ufficializzato il divieto 
per i tifosi rossoneri per la trasferta di 
Avellino. In casa biancoverde una 
curiosità.  Pazienza, nella giornata di 
ieri, ha provato in allenamento il 4-2-
3-1 e il 3-5-2 come probabili moduli da 
opporre al Foggia nella gara di 
domenica. Il tecnico di San Severo 
ritroverà Rigione, Pane e Pezzella 
assenti nella gara di Castellammare ma 
perde Falbo e Maisto per problemi 
muscolari.        



Procede spedita in casa Cerignola, la 
marcia di avvicinamento verso il 
primo derby stagionale contro il 
Brindisi, che andrà in scena lunedì 
sera al Monterisi con calcio d’inizio 
alle ore 20-45. Vincere per centrare la 
prima vittoria stagionale, 
conquistando il primo derby 
stagionale per portarsi a quota 5 
punti ed entrare nella scia delle 
battistrada, questo il solo obiettivo in 
casa Cerignola, obiettivo possibile 
vista l’ottima vena realizzativa del 
reparto offensivo, che fino ora è stato 
capace di realizzare ben 4 reti in due 
gare, cosa però non bastata perché 
obiettivamente qualcosa da rivedere 
c’è nel pacchetto difensivo che 
recupererà Martinelli. L’ex Foggia 
dovrebbe garantire qualità  e 
quell’esperienza con cui diventare il 
perno difensivo del team ofantino, 
occhi puntanti ovviamente su 
Malcore, l’attaccante già autore di 
ben tre marcature nelle prime 2 
giornate, è di fatto la bestia nera del 
Brindisi, con 5 reti realizzate nei due 
derby disputati in Serie D. Nella gara 
con il Brindisi i ragazzi di mister Tisci, 
che ad ogni modo potranno contare 
sul proprio pubblico, ed in particolare 
sulla Brigata gialloblu, gruppo 
fondato da Gaetano Sollazzo e 
Angelo Cartagena.

DI DAVIDE PITEO

Sarà derby anche 
sugli spalti

Mister Tisci potrà contare sul proprio pubblico, ed in 
particolare sulla Brigata gialloblu, gruppo fondato 
da Gaetano Sollazzo  e  Angelo Cartagena. “Siamo 
un gruppo pacifico, che ama il calcio e in 
particolare la nostra squadra, l'Audace Cerignola. E' 
stato Mino Lanza, attuale presidente del gruppo, a 
fondarlo un anno fa. Lui faceva parte degli Ultras e 
ha sempre seguito ovunque la squadra con grande 
passione. Inizialmente eravamo una decina di 
persone, ora siamo circa una quarantina, nello 
stadio, con i nostri striscioni e coreografie, 
occupiamo lo spazio al fianco dei Fedelissimi, nella 
zona distinti, nei pressi della gradinata Ospiti.  
Abbiamo una pagina Facebook ed un account 
Instagram. E' in corso la campagna adesioni, il 
nostro è un gruppo aperto a tutti, anche a chi non 
ha le possibilità economiche di affrontare le 
trasferte o le spese per realizzare le coreografie. 
Siamo una famiglia pronta ad accogliere chiunque 
abbia voglia di omaggiare con noi la squadra. 
Come gruppo nascente che vuole crescere e farsi 
conoscere abbiamo tante idee e proposte, ma 
vorremmo in primis ringraziare la  famiglia 
Grieco per quello che sta facendo per il calcio della 
nostra città. Grazie a questa società abbiamo la 
possibilità di guardare al futuro e puntare in alto”.
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